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【庁議結果_ホームページ版】 

区   分 内           容 

会 議 名 令和３年度 第７回庁議 

日   時 令和３年６月２９日（火） 午前８時４５分から午前９時４５分まで 

場   所 庁議室 

件 名 

【報告事項】       

(1) 西善中内産業用地の分譲に向けた事業提案型公募の実施について 

（産業経済部） 

(2) マエテクまるっと回遊キャンペーン第２弾の実施について 

（産業経済部） 

【その他】 

(1) 新形コロナワクチン接種進捗状況について（健康部） 

(2) DX 推進員の選出について (未来創造部) 

 

【報告事項】 

(1) 西善中内産業用地の分譲に向けた事業提案型公募の実施について（産業経済部） 

産業経済部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

(2) マエテクまるっと回遊キャンペーン第２弾の実施について（産業経済部） 

産業経済部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

【質疑等】 

(1) 西善中内産業用地の分譲に向けた事業提案型公募の実施について（産業経済部） 

《公営企業管理者》 

２概要について、土地購入予定事業者の要望を取り入れながらとあるが、どういったこ

とを考えているのか。 

 

《産業経済部長》 

例えば 2 番街区を全部とか、細切れでの購入等、応募してきた方の要望をできるだけ取

り入れるということで、オーダーメード方式としている。 

 

《公営企業管理者》 

ICT 活用の造成も検討していると聞いているが、場合によっては ICT が使えなくなるの

ではと思った。よく工事関係者と打合せして欲しい。 

 

(2) マエテクまるっと回遊キャンペーン第２弾の実施について（産業経済部） 

意見なし 
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【その他】 

(1)新形コロナワクチン接種進捗状況について (健康部) 

健康部から資料に基づき説明 

※詳細については、添付ファイルを参照のこと。 

 

・県央ワクチンセンターについて、接種枠に余裕があるのでエッセンシャルワーカー

に類する方がいれば、優先接種について声掛けをお願いしたい。 

 

(2)DX 推進員の選出について (未来創造部) 

 デジタル政策担当部長から説明 

 

【質疑等】 

(1)新型コロナワクチン接種の進捗状況について (健康部) 

《福祉部長》 

残余ワクチンの待機者リストに載っている人が県央ワクチンセンターで接種したい場

合は、いったんキャンセルが必要か。 

 

《健康部長》 

そうだ。ぜひエッセンシャルワーカーに該当する人がいれば声掛けを願う。この後は、

中小企業の団体宛てに案内ができる。 

 

《市長》 

県央ワクチンセンターで打つが、市が主催したもの。毎日１０００人分のレーンを確保

した。 

 

《健康部長》 

そうだ。だいたい８００くらい。夜間枠もある。５時半～7 時半まで一か月程度押さえ

た。 

 

《市長》 

我々の責任で埋めないともったいない。１日から予約なので、当事者としてぜひ案内し

て欲しい。 

教職員はどうするのか。 

 

《健康部長》 

教育委員会とも調整しており、夏休みが良いかと思ったが、早めに打ちたいという要望

がある。２０００名程度の方に名簿の提出をいただいている。 

 

《市長》 

在宅支援者（ヘルパー）はどうか。 

 

《福祉部長》 
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そのあたりが少ない。保育園関係はほとんど終わったと聞いている。 

 

《市長》 

民間のごみ収集の方とかはどうか。 

 

《環境部長》 

残余ワクチンに関しては、西部清掃事務所と市が委託している収集業者には済んでいる

が、委託業者以外の許可事業者まで広げると総数が多くなりすぎてしまう。 

 

《市長》 

市の職員の枠も広げればどうか。 

 

《総務部長》 

ある程度、待機者枠で打てている。 

 

《市長》 

図書館や１階の窓口の職員など、理由がある人はいろいろと優先したほうがいいのでは

ないか。ぜひ県央ワクチンセンターでの接種について声掛けをお願いしたい。 

 

(2)DX 推進員の選出について (未来創造部) 

《デジタル政策担当部長》 

昨日、全庁掲示板に掲載したが、各課から DX 推進員の選出についてお願いをしたい。

全庁的に DX を推進していければと思う。選出された方には、研修として 7 月２７日に工

科大で福田理事長の講演を受けていただく予定。講演は録画し、職員の方にも後日視聴で

きるようにする予定。 

 

《市長》 

各課で１人か。 

 

《デジタル政策担当部長》 

そう。全体で９０人前後。 

 

《市長》 

人選の指針は。 

 

《デジタル政策担当部長》 

３月に前橋市 DX 推進計画を策定した。人材育成も兼ねて内部でも育てていきたいの

で、おそらく若い人になるのでは。 

 

《水道局長》 

推進員になった際の業務負担は。 
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《デジタル政策担当部長》 

定期的な研修やワークショップと並行して、課の業務の効率化への取組みなどを考えて

いる。別途、情報政策課で検討しているのでまたお示ししたい。 

 

《水道局長》 

各課でもっている問題点を DX にあてはめられる人間が望ましいか。 

 

《市長》 

推進員になった分、ほかの職員がケアしなければいけないか。 

 

《デジタル政策担当部長》 

一時的に負荷はかかるが、効率化を図れるので全体をみれば業務負荷が下がる。 

 

《市長》 

業務改善も含めているということか。 

 

《デジタル政策担当部長》 

そう。事務改善も含めて ICT を使うというのもひとつの手段だが、場合によってはそれ

を使わないという方法もあるので、推進員間で情報共有して進めていきたい。 

 

《未来創造部長》 

DX については、内部から意識改革をやろうという話。推進員だけでなく周りの課全体、

庁内全体として協力をお願いしたい。 

 

【総括等】 

《中島副市長》 

私事だが、新聞報道や本会議の中でも話が出たとおり、７月末で退任させていただく。

本日、後任の大野さんの人事の話がでるがよろしくお願いしたい。まだ一か月あるので公

務の方はしっかり進めさせていただきたいと思っている。交代するということで、各部長

さんにはご迷惑をおかけするかもしれないがよろしくお願いします。 

 

《教育長》 

ワクチン接種の関係で学校関係は名簿を提出したので、随時接種が進めば良いと思って

いる。図書館、給食関係についても委員会内で検討していきたいと考えている。 

 

《市長》 

中島副市長には４年間大変お世話になりました。また、教育長からも話があったとおり、

ぜひワクチン接種について皆さんで声がけをお願いしたい。サマーレビューについて財源

不足分の話も出たが、やるべき事はやっていくべきだし、未来への布石も必要だと思う。

こういった問題の解決のためにもシステムの構築が必要だと考える。その中で DX 等が業

務改善に資するものになっていけば良いと思うし、RPA などシステムを導入し人の手間

を省いていくべきだと思う。 
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以 上 

 

＊今後の庁議開催予定 

開 催 日 開始時刻 場  所 

 ７月１３日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ７月２７日（火） 午前９時００分 庁議室 

 ８月１０日（火） 午前９時００分 庁議室 

    ７月の定例記者会見は、１６日（金）午後２時００分から     

２７日（火）午後２時００分から開催します。  

 


